

## Sortie Vélo du 6 Novembre 2024

.....

Une sortie vélo a été organisée le 6 novembre 2024.

Deux résidents y participent, Thomas C. et Lucien.  
Ils sont accompagnés d'un éducateur, Pierre, et de trois bénévoles, Jean-Pierre, Didier et Daniel.

Les cyclistes démarrent directement du CAAP pour se diriger au CREPS de Poitiers.



Munis de leurs vélos, tout le monde est prêt à partir.

Les cyclistes vont parcourir 6 kms sur des chemins, puis sur une piste cyclable à partir de Pouzioux pour arriver à destination.

Soit au total aller-retour : 12 Kms !



Le temps est idéal. Thomas et Lucien semblent bien profiter de la tranquillité et de la beauté de la forêt.



Tout le monde est content.  
Nous arrivons au Château du Creps pour le goûter.



Tout le monde a mérité un bon goûter ! Cake, brioche, coca et jus d'orange !

Puis retour au CAAP avec une petite pensée pour la prochaine sortie.

Un grand Merci aux accompagnateurs bénévoles et éducateur qui ont permis de réaliser cette sortie.